



´Am 27. Oktober 1965 erblickte ich das Licht der Welt. Das war in Haag in Oberbayern und ist dann auch schon der Grund und Ursprung, warum ich so bin wie ich bin und so red wie i red. Nach zahlreichen Lebensjahren mit unglaublichen Erlebnissen, wundersamen Ereignissen und jede Menge Interessantem, gab?s für mich zwei Möglichkeiten das Erlebte zu verarbeiten:
Ab auf die Couch zum Seelenklempner oder rauf auf die Bühne und Menschen zum Nachdenken und Lachen zu bringen, mit all dem ganzen Schmarrn, den das Leben so bietet

So habe ich mich dann für Letzteres entschieden. Und da bin ich nun und nicht nur meine Freunde denken: «Des hätt i scho vui früha macha solln»´

RIX ROTTENBILLER